



Saison 2012

CR 6/2012

Compte rendu de réunion du 27 septembre 2012

Présents :

Jean-Louis Jondeau – Président
Jean-Marc Acéro – Vice-président
Remy Gerlier – Trésorier
Théo Diamante – Secrétaire
Julien Ecoffard – Secrétaire adjoint
Michel Acéro – Membre du bureau
Jean-Marie Sabathé – Responsable UFOLEP

ORDRE DU JOUR

Pensez à venir récupérer vos gants à la Carrosserie ACERO. Pour rappel, le prix de ces gants est de 16,00€.

Compte rendu réunion UFOLEP du 24/09/12 :

- L'assurance ayant augmentée fortement, le prix de la licence UFOLEP a presque doublée, passant de 48 à 79€.
- Le 09/06/2013 sera organisée la montée du Ventoux de nuit. Premier départ à 03H00 du matin pour les moins forts, puis départ par groupe de niveau tous les quart d'heure. Arrivée prévue à 06h00 au sommet du Ventoux pour un petit déjeuner.
- Les courses qui ont été annulés cette année ne l'ont pas été pour de bonnes raisons. Le prix d'engagement des courses en 2013 va passé de 6 à 8€ (augmentation des coûts d'assurance)

Assurance FFCT

La FFCT refuse de prendre un charge un accident si ce sont deux cyclistes qui ne sont pas de la même fédération qui sont impliqués. Attention, il est rappelé que pour la saison 2013, toutes personnes roulant avec le CDL devront avoir une licence FFCT (pour illustration, vous n'allez pas participer à un match de foot dans l'équipe de votre village, sans être licencié au club... c'est pareil en vélo !!!)

Malgré cette contrainte de licence, il est rappelé que le CDL est le seul club de la ville à organiser des sorties hebdomadaires, et prévoir des stages et d'autres sorties exceptionnelles.

Si vous souhaitez modifier votre assurance (de petit braquet à grand braquet) en cours d'année lors de l'achat d'un vélo neuf : Prévenez le club qui vous communiquera l'adresse ou envoyer une copie de votre facture ainsi qu'un chèque de la différence entre votre format d'assurance actuelle et le grand braquet. Pour information, le remboursement maximum par la FFCT est de 1600€.

Ronde du Corso :

Il va falloir vérifier s'il faut souscrire une assurance spécifique pour la course. Si c'est le cas, on verra avec Allianz, sponsor du club.

Subvention de la Collectivité du Pays d'Aix (CPA) : Rémy et Jean-Louis doivent finaliser le dossier 2013. A ce jour attente de la subvention 2012.

Trophée des sports 2012, le 06/12/12 :

Le Club a la possibilité de proposer une personne pour une récompense bien qu'elle n'ait pas forcément gagné dans la saison. Il va être proposé de distinguer Maurice Chauvet (pour son mérite) et Jean-Marie Sabathé (pour ses étapes du tour, entre autres)

Stage du club 2013 :

Michel a déjà proposé un parcours itinérant. 5 sorties d'environ 120 – 130km. Le fourgon devant être conduit par l'un d'entre nous, il sera possible de se récupérer en cas de moins bien, de conduire et donc de se reposer un peu. Nous irions vers les Alpes-Maritimes et Alpes de Hautes Provence.

Cyclotourismes :

Pensez aux rallyes des clubs voisins, ils seront précisés dans le détail des circuits 2013 :

- Villelaure : 21 avril
- Pâques en Provence, à La Farlède dans le Var ,30,31 mars et 1^{er} avril
- Mérindol : 10 février
- Le Puy Sainte-Réparate : ???
- La Tour : courant mai
- Rians : 8 mai 2012

Sortie du dimanche :

Le dimanche, si certains veulent rouler « à fond », autant qu'ils n'attendent pas les retardataires et qu'ils jouent entre eux. L'esprit cyclo n'est pas de se tirer la bourre.

Pour rappel, dans la descente de La Combe de Lourmarin, il est inutile de rouler à fond. Certains ne suivent pas et n'arrivent pas à raccrocher. Il est bon de rouler en file indienne, à vitesse modérée, en attendant les décrochés. De plus, il est difficile pour les automobilistes de nous doubler, pensez **sécurité**.

Le dimanche matin n'est pas une course mais un entraînement.

Les sorties du « samedi » :

Suite au compte rendu de la dernière réunion, consultable sur le site du club www.cycloduranceluberon.com/Compte-Rendus.html (utilisateur : **cdl** , mot de passe : **001044**) , voici quelques sorties prévues pour des samedis de 2013, concoctées par Théo et Michel

- 23 mars 2013 : départ de Lamanon vers les Alpilles, pour 110km
- 20 avril 2013 : Au départ de Forcalquier, Montée de Lure, pour 100 km (préparation de l'Audax).
- 15 juin 2013: Départ de l'Isle sur la Sorgue, pour 120 – 130 km.
- 21 septembre 2013 : départ de Moustiers pour les Gorges du Verdon.
- Sortie de octobre à créer.